

Científicos alertan sobre duplicación de casos de alzhéimer cada 20 años



CD. México, 22 sep (RHC) En el contexto del Día Mundial del Alzhéimer, la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), citando al organismo internacional Alzheimer's Disease, reveló que cada 20 años los casos de esta enfermedad en la sociedad humana se duplicarán.

“De cada 100 individuos con esta enfermedad, 60 son mujeres, existen varias hipótesis al respecto, entre ellas la longevidad de este grupo poblacional, así como su relación con los estrógenos”, aclaró la UNAM.

Varias organizaciones en el mundo han puesto énfasis en que el diagnóstico debe ser acompañado de servicios de apoyo y asesoramiento específicos para los afectados.

La demencia afecta a nivel mundial a unos 50 millones de personas. Cada año se registran cerca de 10 millones de nuevos casos. Se calcula que entre un 5 % y un 8 % de la población general de 60 años o más sufre demencia en un determinado momento.

Cada 21 de septiembre se conmemora el Día Mundial del Alzheimer, ocasión para sensibilizar a las personas sobre esta afección con la cual vive aproximadamente un 10 por ciento de la población mayor de 65 años en todo el mundo. (Fuente/Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/271138-cientificos-alertan-sobre-duplicacion-de-casos-de-alzheimer-cada-20-anos>



Radio Habana Cuba